
 1 
                                    三条北ロータリークラブ週報 

                   例会日 ２０１４．３．４  累計№１３０６ 当年№３１ 

 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org   ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

会長挨拶：丸山 勝会長 

新潟東クラブよりお越しの立

川様、本日は卓話をよろしくお

願いします。 

本日、入会式を行う土田さん入

会ありがとうございます。私の

年度で初めての人です。 

3 月は識字率向上月間です。日

本では識字率は無縁のものと感じますが世界

で 25％の人が読むことや書くことが出来ませ

ん。ワーストの国がアフガニスタン(64%)、バ

ングラディシュ(59%)、パキスタン(59%)、イ

ンド(42%)です。 

識字率向上月間にあたり、私たちはどのよう

な貢献が出来るか前向きに考えましょう。出

来れば『物』を贈るのではなく、『物の作り方』

を贈りたいと思います。 

最後に前週、私用により欠席いたしましてす

みませんでした。 

 

新会員入会式 

土田百合子さん ドルチェ 代表 

三条市須頃１―４０ Ｈｏｘｏビル２Ｆ 

℡３６－２１５２ 

家族：母・長男 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の行事：「識字率向上月間」卓話 

     「世界のロータリークラブ」 

      「新会員入会式」 

◆本日の出席：６８名中４２名    

◆先々週の出席率：６８名中５３名 77.94％ 

         （前年同期 74.29％） 

 

◆本日のゲスト：ＲＩ第２５６０地区 

 2011－2012年ＧＳＥ委員長 立川龍雄様 

             （新潟東ＲＣ） 

 

◆先週のメークアップ：（敬称略） 

 ３月１日米山奨学生終了式（新潟） 

 米山忠俊 

   １日野球部練習   渕岡 茂 

西村 護、石川一昭 

 

 

 

   

2013-2014年度 
国際ロータリー会長：ロン Ｄ.バートン「ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を」

第２５６０地区ガバナー：山﨑堅輔　「進めよう！職業奉仕の洗練化を！」

　　　　　　　　　　　　　　　　　「備えよう！大震災の心構えを！」

三条北ロータリークラブテーマ「楽しくなければ　ロータリーではない」

　例会日：火曜日12：30～13：30
　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：石黒　隆夫 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内
　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：丸山　　勝　　　　　　　　　　
幹　事：岡田　　健　　　　　　　　　　
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幹事報告：岡田 健幹事                        

・佐々木ガバナーエレクトより 地区研修協議会開催のご案内 

           日時 ２０１４年４月１２日（土）8：30～ 

           会場 小千谷市総合体育館 

           次年度各委員長さんは宜しくお願いします。 

・次年度第四分区ガバナー補佐より 次年度会長幹事会のご案内 

           日時 平成２６年３月１９日（水）18：30～ 

           会場 三条ロイヤルホテル 

・田上あじさいＲＣより ２０周年祝賀会のご案内 

                    日時 平成２６年４月２７日（日） 

                    会場 ホテル小柳 

理事会報告： 第９回 開催日平成２６年３月４日 11：30～12：30  

開催場所：三条ロイヤルホテル 出席数：１４/１４（内委任状１） 

出席者：丸山 勝、岡田 健、佐藤義英、石川勝行、石黒隆夫、早川瀧雄、斎藤 正 

    小林繁男、本田芳久、渋谷義徳、金子太一郎、石川一昭、西村 護、外山晴一 

協議事項：１.新会員候補の件     承認 

     ２.お靴のベットの件    承認 

       きらきら保育園・本成寺保育園に寄贈する（スマイルＢＯＸより支出） 

     ３.親睦一泊移動例会の件  承認 

       4月 22日(火)23日(水)一泊二日 石川県・山代温泉 

     ４.退会申し出の件    承認 

 

委員会報告：親睦活動 

親睦移動例会を今年も計画しました。4月 22日(火)・23日(水)石川県・山代温

泉ゆのくに天祥です。 

参加者負担は１３,０００円と大変お得な旅行です。昨年も大変好評でした。  

多数の参加をお願いいたします。 

      

◆ロータリー財団ＢＯＸ：４日現在累計４７４,０００円 

中條 耕二君 親友の立川さんようこそ。新会員の土田さんを歓迎して。孫がシドニーに留学しま

す。 

森   宏君 協力します。 

加藤  實君 米山さんとテーブルが一緒ですので 

石川 一昭君 米山委員長に協力して 

柄沢 憲司君 協力します。 

駒形   実君 土田さん入会おめでとうございます。 

米山 忠俊君 昨日はひな祭りで孫娘が喜ぶ顔を見て楽しい日を過ごしました。 

土田会員入会おめでとうございます。１０＆３ありがとうございます。 

＊土田会員の入会を記念して皆さんから１０＆３にご協力頂きました。 

 

◆米山奨学ＢＯＸ：４日現在累計３７５,０００円 

石丸  進君 新会員の土田さんご入会を歓迎致します。 

早川 瀧雄君 ４番テーブルの大野委員長に協力です。 

外山 裕一君 ＢＯＸに協力 

加藤  實君 協力です 

駒形   実君 土田さん入会おめでとうございます。 
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外山 晴一君 ノーコメント 

大野 新吉君 新潟東ＲＣ立川ＧＳＥ元委員長ようこそいらっしゃいました。卓話宜

しくお願いします。土田百合子さん入会おめでとうございます。貴女の

ご臨席でお名前の通り会場が明るく華やぎます。長～いお付き合い宜し

くお願いします。 

 

◆ニコニコＢＯＸ：４日現在累計６７７,０００円 

斎藤  正君 新潟東クラブの立川龍雄様のご来訪に感謝して 

岡田  健君 立川様ようこそ歓迎致します。卓話楽しみにしています。

土田さん歓迎します。 

外山 晴一君 石内にスキーに行き、銅メダリストの小野塚彩那さんとツ

ーショット、撮ってきました。 

佐藤 義英君 土田百合子さんの入会を祝して!! 

石川 一昭君 土田様ようこそ北ロータリーへ。ゴルフ部も野球部も待っ

てまあ～す!! 

佐藤 弘志君 立川委員長、ご苦労様です。土田百合子さん入会お待ちし

ていました。 

馬場直次郎君 久しぶりの快晴、心もうきうきするような暖かさ。このまま春を迎えてくれると嬉

しいですが・・・・土田さんの入会を歓迎します。 

星野 義男君 土田さんの入会を歓迎して！ 

樋口 金占君 ＢＯＸに協力 

外山 裕一君   〃 

本間建雄美君   〃 

落合 益夫君   〃 

丸山  勝君 土田さん入会ありがとうございます。立川様、卓話宜しくお願

いします。 

石川 友意君 新会員土田さん、元ＧＳＥ立川委員長、お二人を歓迎して 

笹原 壯玄君 土田百合子さん入会おめでとう。気の弱い方なのでお手柔らか

にお願いします。 

 

＊２月のコメント賞は石川一昭会員です。 

  

本日の行事：「識字率向上月間」  卓話「世界のロータリークラブ」 

ＲＩＤ2560 地区 2011-12 年ＧＳＥ委員長 

立川龍雄様（新潟東ＲＣ） 

久しぶりに三条へきました。

３７年間新潟東ＲＣに所属し

ています。今、土田さんが入

会されて女性会員が４名にな

ったそうですおめでとうござ

いました。私のクラブは昔は１００名いました。

ところが最近、新潟の７クラブの中であまり評

判が良くないようで、何が原因か余り反省して

いないようですが、私は女性を５名入れました。

それでやっと６０名を維持しています。 

ただ一つ自慢できるのは、新潟の７クラブで野

球大会をやっていますが、私はコミッショナー

をやっています。平均年齢が 60 を超えています

ので、ケガをしないようにやっています。 

４５,０００人収容できる一流の球場で観客が

２０人位で毎年やっています。 

ロータリーの全国大会が大阪の甲子園で毎年や

っています。３回行きました。登録料はなんと

６５万円です。来月７ＲＣの野球大会がありま

す。北ＲＣにも野球部があるそうなので遠征し

てきます。試合後に懇親を深めたいと思います

のでぜひ宜しくお願いします。 

地区の委員等はもう永年やりましたので足を洗

いました。今は「ロータリー山の会」を２０年

程やっています。毎年５月にガバナーの出身地

の山を登る事を実施しています。57ＲＣから毎
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回３５名ほどの参加があります。三条からも 4･

5 人の参加があります。皆さんも是非、私でも

登れますので参加して下さい。 

今月は「識字率向上月間」ということですが、

今日配布されている、「ロータリーの友」3 頁ロ

ン・バートンＲＩ会長のメッセージと 13・14

頁を読んで頂ければいいと思います。日本では

考えられませんが世界ではまだ学校に通ってい

ない子供が６７００万人います。読み書きがで

きない人口の内の 64％が女性です。というよう

な内容です。 

私は、地区の国際奉仕委員長、ＧＳＥ委員長を

それぞれ 3 年ほどやらせて頂ましたが、その中

で中條さんと一緒に正にこの識字率向上を実践

することができました。 

フィリピンというとロータリーも盛んですが、

一般の国民はまだ貧しい生活を強いられている

地域もあります。そのフィリピンのロータリー

クラブとマッチンググラントをやりました。 

識字率向上の為に子供達に直接やることは難し

いので大人からということで両親の教育をして、

子供に教育ができるようなシステムを作ろうと

いうことで行って来ました。 

雨が降ると歩けないような道路に住んでいるよ

うな地域がいっぱいあります。その反面、エメ

ルダ大統領夫人の博物館に１,０００足のハイ

ヒール等が飾ってあるような、全く矛盾した国

です。 

病院にも援助するために車イスも持って行きま

した。運動靴も履けないで生活して居ます、ま

してや読み書きは全くできないという所へ行き

ました。総額２００万円ほどのプログラムでし

た。その後行っていないので効果が出ているか

どうかはわかりませんが、何かの足がかりにな

ればと思っています。 

国際奉仕委員長当時、ガバナーから姉妹ＲＣを

作るようにと言われました。台湾につくりまし

て、今日だと思いますが発会式をやっていると

思います。 

姉妹ＲＣを作ると言うことはなかなかメンバー

の反対も有り大変な事です。お金もかかること

ですが、柏崎中央ＲＣに３年通い、やっとでき

ました。 

姉妹ＲＣができると、楽しい事もいっぱいあり

ます。こちらのクラブはまだないようですがも

し作ると言うことであればご相談下さればいい

クラブをご紹介します。 

ＧＳＥは１ヶ月間、相手のメンバーを滞在させ、

なおかつこちらからも１ヶ月間相手地区に滞在

する訳です。お金もかかる事業で東山年度以降、

リーマンショック以来財団も経費削減なのか廃

止になりました。 

韓国に派遣した時のチームリーダーをやりまし

た。私は辛い物が苦手ですが朝から晩まで毎日、

辛い物ばかり食べさせられました。 

韓国のロータリークラブは女性と男性が一緒の

クラブは数える程しかありません。女性、男性

それぞれクラブを作っています。 

ＧＳＥメンバーが研修をしているときに韓国の

ガバナーが女性のＲＣに公式訪問に行くという

ので一緒に出席しました。例会は日本と同じく

12：30 からはじまりますが、ガバナー歓迎の懇

親会が延々と６時まで、その後夕食を挟んで二

次会が夜中の 12：00 までガバナーは付き合わ

されます。韓国の女性はパワーがあります。 

３８度線の近くに水原（スグ）というところに

空軍基地があり、パトリシアというミサイルが

ありますが、ガバナーにお願いして見に行きま

した。５０機並んでいました。北朝鮮から飛ん

できたらすぐに対応する為です。レーダーに写

らないステルスも見てきました。 

アメリカのフェニックス地区とＧＳＥの交流を

やった時は出発の１週間前にチームリーダーが

行けなくなり急遽、私がリーダーとして行きま

した。 

皆さんご存じだと思いますが、フェニックスは

周りはゴルフ場です。ロータリークラブの例会

は大体、ゴルフ場のクラブハウスです。朝 7：

30 から例会をやって終わるといそいそとコー

スへ行きます。ショートコースに行くと２ｍ四

方位のロータリーのマークがあります。そこに

オンしない人は、ロータリー財団に寄付です相

当貯まります。私も参加しましたが、なかなか

オンしません。例会に来ているのか、ゴルフに

来ているのかと思いました。 

昔マスターズにも出たニコラス、ゲイリープレ

イヤー、トムワトソン達が、フェニックスＲＣ

のメンバーでした。メンバーがオーナーのゴル

フ場でゴルフをやったり、嫌々ながら行ったの

ですがゴルフ三昧の楽しい思い出です。 

フェニックスにあるボーイングアパッチＲＣに

メイクに行きました。そこのメンバーに頼んで、

ボーイング社の工場内を見学させて貰いました。 

それぞれＧＳＥを楽しみましたが、それぞれの

地区で１０ＲＣは訪問し、前の日は寝ないで勉

強してそれぞれの言葉でスピーチをしました。

日本にかえってきたら疲れましたが、いい経験

をして「いくらか精神的に大人になったかな」

と女房に言われました。 

私の経験させて頂いた一環をお話させて頂きま

した。つまらない話にお付き合い頂きありがと

うございました。 


